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 Anfragen-Nr.   

 EAF-0098/2017  

Einwohneranfrage 

Herr 
H. U. 

99817 Eisenach 

 

Betreff 

 

Einwohneranfrage - Sanierung der Johann-Sebastian-Bach-Straße 

 
 

I. Sachverhalt 
 
Am 15.12.2016 wurde in der Thüringer Allgemeine über die Sanierung der Johann-
Sebastian-Bach-Straße in Eisenach informiert.  
 
II. Fragestellung 
 
1. Gab es eine öffentliche Ausschreibung zu der Maßnahme? 
2. Gibt es wie im KAG vorgeschrieben, eine Anwohnerversammlung, in der die Anwohner 

über die Maßnahme und die entstehenden Kosten informiert werden? 
3. Wieviel Straßenrandparkplätze gibt es gegenwärtig und wie viele sollen nach 

der Sanierung wegfallen?  
 
 
Herr 
H. U. 
99817 Eisenach 

 

 


	Sachverhalt
	Beschlußvorschlag

